



Liebe Patient:innen,

wir freuen uns darauf, dass Sie baldmöglichst Ihre stationäre Behandlung in unserer Klinik antreten. Für die Wartezeit ist es unser Anliegen auf Folgendes aufmerksam zu machen.

Um den erzielten Therapieerfolg umzusetzen und zu festigen, ist es unserer Auffassung nach unerlässlich, Sie in ein stabiles Umfeld zurück zu entlassen.

Daher ist es aus unserer Sicht erforderlich, dass Sie einerseits einen festen ständigen Wohnsitz haben und andererseits in der Lage sind, selbstständig für sich zu sorgen und Verantwortung für Ihr Leben zu übernehmen.

Voraussetzungen für eine stationäre Aufnahme bei uns sind daher:

- Keine stationäre Behandlung in einer psychosomatischen Akutklinik in den letzten 9 Monaten.
- Keine stationäre Behandlung in einer psychiatrischen Akutklinik in den letzten 3 Monaten.
- Keinerlei stationäre Behandlung in den letzten 14 Tagen vor stationärer Aufnahme.

Sollten sich diese Voraussetzungen ändern während Sie auf einen Therapieplatz bei uns warten, bitten wir Sie um eine entsprechende Mitteilung an unser Patientenmanagement. Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass Sie die Aufnahme oder den Verbleib in unserer Klinik gefährden, wenn wir diese Informationen erst nachträglich erhalten.

Unter Einbeziehung einer unserer Ärzt*Innen und Therapeut*Innen schauen wir dann gemeinsam mit Ihnen, wie wir mit der neu entstandenen Situation umgehen. Zur Klärung benötigen wir auch die entsprechenden Arztberichte. Dies trägt zu einer sicheren und verantwortungsbewussten Behandlungssituation bei.

Mit der Bitte um Verständnis und freundlichen Grüßen

Kerstin Englisch
Leitung
Patientenmanagement

Prof. Dr. Bert te Wildt
Chefarzt

Dr. Sabine Dornhofer
Leitende Oberärztin

Dipl. Psych. Timo Schiele
Leitender Psychologe

Erstellt von: Kerstin Englisch

Erstellt am: 15.02.23

Geprüft von:

Geprüft am:

Freigegeben von: .

Freigegeben am:

Geändert von: BtW

Geändert am: 23.08.2023